

XXII CUMBRE IBEROAMERICANA DE JEFES DE ESTADO Y DE GOBIERNO

COMUNICADO ESPECIAL SOBRE LA CANDIDATURA DE ESPAÑA Y DE OTROS PAÍSES IBEROAMERICANOS AL CONSEJO DE SEGURIDAD DE NACIONES UNIDAS

Los países de la Conferencia Iberoamericana otorgan una gran importancia a la elección de sus miembros para puesto clave en organizaciones internacionales, lo que permite reforzar el peso de nuestra Comunidad.

En este sentido, manifiestan su satisfacción por las candidaturas de España, como país anfitrión, y otros países iberoamericanos a ocupar puestos como miembros no permanentes en el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas en los próximos años.